



Chers frères et soeurs, nous allons progressivement sortir d'une période extra-ordinaire et beaucoup de personnes se retrouvent dans des difficultés financières sans pouvoir bénéficier d'une aide sociale.

Face à cette situation, les Eglises ne peuvent rester spectatrices. Aussi, dans le cadre d'une distribution alimentaire d'urgence, et en partenariat avec l'Armée du Salut, notre paroisse récoltera des dons durant tout le mois de juin. Nous avons besoin de votre générosité.

Vous pouvez préparer des cornets contenant :

- Riz, pâtes, confitures, huile, chocolat, thé, café, farine, conserves, lait, lentilles, légumes et fruits
- Savon, produit de douche, shampoing, dentifrice, brosses à dent

Les colis pourront être déposés au centre paroissial Farel, Temple-Allemand 25 aux heures d'ouverture du secrétariat (mardi et jeudi de 9h à 11h) et à celles du COD (mardi et mercredi de 14h à 17h30) et bien sûr lors des cultes dominicaux.

Tous les dons seront acheminés à l'Armée du Salut qui est déjà dans le circuit avec l'association Partage.

Pour tout renseignement, contactez Christine Phébade Yana Bekima au 079 248 34 79.